

[News](#)

News: „Juister Lichterfest“ zog viele Teilnehmer und Zuschauer an

Beigetragen von JNN am 10. Okt 2023 - 14:25 Uhr

Eine interessante Veranstaltung für Jung und Alt gab es kürzlich vom Juister Einzelhandel/ Einzelhandelsverband Ortsgruppe Juist unter dem Namen „Juister Lichterfest.“ Die teilnehmenden Geschäfte wollen dabei auf den Stationären Einzelhandel aufmerksam machen. In einer Zeit, wo Online-Shopping ganz weit oben steht, will der Einzelhandel auf der Insel Juist darauf aufmerksam machen, dass hier die Geschäfte Inhabergeführt sind und zum lebendigen Ortsbild beitragen.

„Es soll auch weiterhin ein großes Angebot auf der Insel geben, deswegen gehen wir an die Öffentlichkeit“, so Jens Juniel (Blumenmeer). Und weiter heißt es: „Einerseits wollen wir unseren langjährigen Kunden „DANKE“ sagen für die Treue und die Unterstützung. Andererseits wollen wir darauf hinweisen, dass es hier Geschäfte gibt, die von Juister Familien geführt werden, viele auch noch einen zweiten Job haben. Juist ist ein besonderer Ort, das sagen auch die Urlauber, und wir tragen dazu bei, dass dieser Ort so zauberhaft bleibt. Hier können die Gäste noch in Ruhe einkaufen und sich Zeit lassen, wenn man im Urlaub entspannt ist und zur Ruhe kommt und es mal nicht „SCHNELL SCHNELL“ gehen muss.“

Dazu hatte man einiges geplant, es begann mit einer Rallye: Vom 29. September bis zum 04. Oktober gab es vorab für die Kinder eine solche Rallye, wo man in 20 Geschäften eine Fragenkarte abholen konnte. Wenn sie alle zusammen hatten, konnten sie sich in der Tourist-Info ein Laternenset abholen. Zur Rallye wurde vom Verein Kinner und Lü sowie vom Strandsport (Kurverwaltung Juist) Bastelnachmittage angeboten, damit die Kinder ihre Sets basteln konnten, oder einfach so zum Basteln kommen konnten.

Als nächstes gab es einen Fotowettbewerb: Vom 29. September bis 01. Oktober konnte man per Mail sein schönstes Töwerland-Foto einreichen. Ab dem 02. Oktober ging dann bis zum 05. Oktober (17:00Uhr) das Ranking über Facebook los. Die Bilder mit den meisten Likes gewannen tolle Preise:
Gutschein Schwips - Kutschfahrt zur Bill im Wert von 250 Euro.
Gutschein AG Reederei Norden Frisia - für eine Ausflugsfahrt oder Überfahrt im Wert von 100 Euro. Gutschein vom Nationalparkhaus - für eine Veranstaltung wie Wattwanderung o.a. im Wert von 50 Euro.

Am 5. Oktober hatten dann die teilnehmenden Geschäfte ab 16:00 Uhr geschlossen. Ab 17:00 Uhr startet dann das Fest im „Haus des Kurgastes“ mit einer Begrüßung, der Bekanntgabe der Gewinner vom Fotowettbewerb sowie Auftritten vom Juister Shantychor und den Line-Dancers „Crows in Line“

Um 19:30 Uhr folgte dann der Laternenumzug mit anschließendem gemeinsamen Ausklang am Haus des Kurgastes. Dazu war die Getränkebar geöffnet, es gab einen Waffelstand, einen Hotdog-Stand und Stockbrot vor dem Gebäude für die Kinder.

Der Einzelhandel bedankt sich besonders bei den Sponsoren und weiteren Helfern: Meeresleuchten Juist für Brennholz und Anzünder der Feuerschalen, Getränke Fürstenberg für Feuerschalen, Hotdog-Station, Lieferung der Getränke, dem Verein Kinner und Lü für Bastelnachmittag, dem Kindergarten „Schwalbennest“ für die gestalteten Gläser die überall standen, der Kurverwaltung und Strandsport für Unterstützung und Bastelnachmittage, das „Velero“ für die Bereitstellung der Bar, der Inselbäckerei Remmers für das Sponsoring vom Stockbrotteig, den CDU-Frauen für Unterstützung durch helfende Personen, und natürlich dem Team vom HDK für Unterstützung und Hilfestellung.

TEXT UND FOTOS: EINZELHANDELSVERBAND JUIST (Text bearbeitet von STEFAN ERDMANN)

Weitere Fotos von dieser Veranstaltung in einem weiteren Beitrag.

Article pictures

















